

SPD Mainhausen, Montag, 14. Februar 2011

Volles Haus beim Kabarett Abend

Über 120 Gäste besuchten die SPD Veranstaltung „Sitzen bleiben – eine pädagogische Erfolgsgeschichte“

Auf Einladung des SPD Ortsvereins gastierte das Kabarettduo Kabbaratz am 11. Februar 2011 im fast ausverkauften Mainflinger Kilianushaus. „Die Nachfrage auf die Karten war so groß, dass nur wenige Plätze im dicht bestuhlten Saal frei blieben“, freute sich Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe.



Mit Witz und Sarkasmus wurden die Gemeinheiten des deutschen Bildungssystems auf die Schippe genommen. Die Rechtschreibreform wurde dabei genauso aufs Korn genommen wie die Unkultur des Sitzenbleibens und unseres Schulsystems mit seinem Aussortieren und Ausgrenzen.

Im Anschluss an die Veranstaltung haben viele Gäste die Möglichkeit genutzt, mit den anwesenden Kandidatinnen und Kandidaten der SPD ins Gespräch zu kommen. „Für uns ist dieser Meinungs-austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern unserer Gemeinde eine wichtige Grundlage für unsere Politik. Wir sind offen für alle Anregungen und konstruktive Kritik und freuen uns natürlich auch über die zahlreichen positiven Anmerkungen aus der Bevölkerung“, so Schobbe abschließend.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen